



Pressemitteilung

Kreiskrankenhaus Delitzsch GmbH ist Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Leipzig

Die Kreiskrankenhaus Delitzsch GmbH hat den Status eines Akademischen Lehrkrankenhauses erhalten. Schon ab dem Wintersemester werden künftige Mediziner in den beiden Kliniken ihren praktischen Teil der Ausbildung absolvieren. Ansprechpartner der Medizinstudenten ist der PJ-Beauftragter Herr Prof. Dr. med. Lutz Schaffranietz. Er bildet auch zukünftige Fachärzte für den Bereich Anästhesiologie und Intensivmedizin aus. Für die Innere Medizin wird Herr Prof. Dr. med. Bernt Zipprich verantwortlich sein. Herr Doz. Dr. med. habil. Hans Gstöttner widmet sich dem Nachwuchs im Fachgebiet Gynäkologie und Geburtshilfe.